

気軽 = 適当と思ってるない?!

2003年11月21日

私は「ボランティア」活動を進める時、「そんなに深刻に考えないで、気軽に始めてみたら？」な～んて事を、いつも言っております。しかし、何を勘違いしているのか、それとも私の伝え方が悪いのか結構みんな適当!!いくら気軽に何かを始めたとしても、始めた以上は始めた事に対しての責任があります。

こんな事を言うと、またまた難しく感じるかも知れないけど、これってごく当たり前の事なんですけどね。

「仕事じゃないから責任も無くて楽だし、辞めなければいつでも辞められるし～!!」とか思っている人もきっといるでしょう。そう思ってる人、耳が痛くありませんか?(イヤミに聞こえたかな?!(^^)v)

時と場合によっては、程よく適当に息抜きすることも手を抜くってことも必要だろうけど、人と関わることに対しては「ボランティア」に限らず適当なんてことは許されないと思っています。「ボランティア」を必要とする人の立場に立ってみれば、そんなふざけたことはないし、とても失礼!!

誰だって、人に適当にあしらわれたら気分のいいもんじゃありません。

私もいい加減な奴で、ここは適当に!!っていう事も多々あるけれど、人に対してはいい加減にあしらった事がないと自分では思っています。(そうじゃなかった人、ゴメンチャイ!m()m)

人の話は真剣に聞いているつもりだし?相手を分かるように努力もしています。努力と忍耐が嫌いなこの道子ちゃんがですヨ???でも、いい加減にあしらったって構わない大嫌いな人にまで、適当に関われず「この野郎～!!」って気持ちで、真剣に喧嘩してしまうから困ったもんです。(バカだからか～?でも、これはど～にかしたい!)

とりあえず、人間が好きだから一生懸命になってしまうんだナ。私の趣味は人間かも??

何となく適当な人だけど、キチンとやる時はやる!!っていう人は別に問題ないけど、すべてが適当っていう人には関われば関わるだけこちらのストレスになるから、ど～も関わりたくない。やる事も適当だけど気持ちも適当だから、相手側に対しての対応も適当。

現代病でもある、無気力・無関心・無感動というところもあり喜怒哀楽もあまりなくて、何を考えているのかよく分からないっ、ちゅうところかな??(そこまで言うか～?m()m)

むかし、友達の彼女だった奴で、とても適当でいい加減な奴がいました。あまりのいい加減さに友達がキレて別れたんだけど、見た目は結構いい男なもんだから、別れても次から次へと相手が見つかるんだな～これが!!女の方がキレて「別れる!」って言えば「そっか～、仕方ないね」とまるで他人事みたいだし、喧嘩も相手にされず一人相撲で、みんな呆れて疲れて離れて行ってしまうそうナ・・・(^_^)

仕事も同様!!いい加減な仕事をしてるもんだから「クビッ!」ってことで、次から次へと転職。子供が出来たから成り行きで籍は入れたものの、「家族を養わなきゃ!」な～んていう気持ちはこればっちななく、借金だけを残して誰からも惜しまれることなく数年前 50代で、家族や他人、そして仕事に対してもいい加減の奴のまんま逝ってしまったそうです。

人の生き方なんて他人がど～のこ～の言える立場じゃないし、本人が良ければそれでいいんですけどネ。その人にとっては幸せだったのかも知れないし・・・(笑)

私の場合、自分の人生だから自分なりに一生懸命でありたいし、人生一度きりだからめいっぱい楽しみたいと思って自分なりに楽しんでるから、むかしの自分もケガしてからの自分も、十分しあわせ!!

みんな楽しみを見つけるのが何だか下手かも?待っていても向こうから楽しみはやって来ない!だから、こちらから探しにいかなくちゃ。(いつも言うけど、与えられるだけじゃダメ!!)

何事にも打ち込むことなく、適当に「ま、いっか?」てな具合に人生送るのは本人の勝手だけど、人と関わる職業や「ボランティア」をするんだったら、適当っていうのは勘弁して下さいネ。m()m

またまた言い訳ですが、今日は風邪でダウンしていて頭の回転がいつもに増して悪い為、これで勘弁!!こんな言い訳いつまで続く??

ボランティアの輪・あんだんて 島 道子